

## Sebagai Bentuk Kepedulian Polsek Brang Rea Berikan Bantuan Untuk Pembangunan Mushola

Syafruddin Adi - [SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID](http://SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID)

Jul 23, 2021 - 17:19



Sumbawa Barat - NTB, Polsek Brang Rea Resor Sumbawa Barat berikan bantuan untuk kelancaran pembangunan mushola, pada kamis (22/7) pukul 12.30 wita, bertempat di mushola Firdaus Rt 09 Dusun Dangar Desa Beru Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat.

Pada kesempatan itu bantuan di berikan langsung oleh Kapolsek Brang Rea IPTU Muhammad Santoso yang di dampingi oleh Bhabinkamtibmas Desa Beru Bripka Happy Satria Candra N, dan anggota Polsek setempat.

Kapolsek Brang Rea IPTU Muhammad Santoso mengatakan kami dari Polsek Brang Rea sudah menyalurkan bantuan berupa 10 sak semen untuk kelancaran pembangunan mushola firdaus di Rt 09 Dusun Dangar Desa Beru, dan bantuan tersebut di terima langsung oleh panitia pembangunan mushola sodara indra.

Kapolsek menuturkan sudah sejak tujuh bulan lalu kami melaksanakan kegiatan yasinan di hari jum'at sehabis apel pagi, hal itu dilakukan agar anggota lebih mendekatkan diri kepada ALLAH SWT, dan sehabis yasinan kami membiasakan beramal seikhlasnya guna membantu masyarakat dan masjid yang membutuhkan bantuan di wilayah Hukum Polsek Brang Rea," imbuhnya.

IPTU M.Santoso menambahkan saat ini mengingat pembangunan mushola yang belum jadi dan di kerjakan secara gotong royong, untuk itu kami dari Polsek Brang Rea berupaya membantu semampu kami menyalurkan bantuan berupa semen guna kelancaran pembangunan mushola tersebut," tandas Kapolsek.

Kapolsek juga menghimbau di saat pandemi covid - 19, kita semua dalam kehidupan sehari - hari agar membiasakan melaksanakan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS) dan selalu mematuhi protokol kesehatan yang sudah ditetapkan pemerintah, dengan selalu menjalankan 6 M, yaitu memakai masker saat beraktivitas diluar rumah, mencuci tangan pakai sabun di air mengalir, menjaga jarak aman, menjauhi kerumunan, membatasi mobilisasi dan interaksi, terakhir menjaga imun," imbaunya.

Terakhir IPTU M.Santoso berpesan kita tetap menjaga Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) demi kenyamanan dan ketentraman kita semua, dan apabila ada gangguan Kamtibmas segera hubungi Bhabinkamtibmas, Babinsa atau Polsek terdekat," pungkas Kapolsek.(Adbravo)